

HaSe, Mai.2020

Liebe Mitgliederinnen und Mitglieder des TC HaSe,

wir freuen uns, dass viele Mitglieder die aktuellen Möglichkeiten nutzen und fleißig auf unserer Anlage Tennis spielen!

Unter dem Link [http://www.rlp-tennis.de/top/home/news/artikel/news/tennistraining-15-meter-mindestabstand-hat-oberste-prioritaet/?tx\\_news\\_pi1%5Bcontroller%5D=News&tx\\_news\\_pi1%5Baction%5D=detail&cHash=7608e5625f28d4816759dedc28b6bfb0](http://www.rlp-tennis.de/top/home/news/artikel/news/tennistraining-15-meter-mindestabstand-hat-oberste-prioritaet/?tx_news_pi1%5Bcontroller%5D=News&tx_news_pi1%5Baction%5D=detail&cHash=7608e5625f28d4816759dedc28b6bfb0) findet Ihr die neueste Kommunikation des TV Rheinhessen in Sachen Corona, die uns einen weiteren Schritt vorwärts bringt.

Die gute Nachricht:

Das Gruppentraining ist erlaubt, wir können nun zeitnah mit dem Sommertraining starten! Eine gesonderte Kommunikation diesbezüglich erhalten alle Teilnehmer/Eltern durch unser Trainerteam in den nächsten Tagen.

Unser Vereinshaus ist wieder zugänglich und Ihr könnt unter Einhaltung der Abstandsregeln nach dem Training ein Getränk zu Euch nehmen.

Für Spätentschlossene – bitte wendet Euch direkt an das Trainierteam – jeder Trainingsteilnehmer ist willkommen und hilft die wirtschaftlichen Auswirkungen der Corona Krise ein wenig zu mildern!

Die schlechte Nachricht:

Es ist angeraten auch weiterhin kein Doppel zu spielen. Die Ausnahme bilden hier „Familiendoppel“, da hier die geforderte Abstandsregel zu Nicht-Familienmitgliedern, eingehalten werden können. Wir werden also bis auf weiteres auf unseren Doppelsonntag verzichten müssen ☹️.

Es versteht sich, dass nur unter Einhaltung der Hygieneregeln gespielt werden darf.

Leider können die Arbeitseinsätze immer noch nicht in gewohnter Form stattfinden. Dennoch fallen auf der Anlage Tätigkeiten an, die für Euch die Möglichkeit bieten, Arbeitsstunden zu erbringen. Denkt dabei daran die Stunden auch im Arbeitsbuch, welches im Vereinsheim ausliegt, einzutragen. Ganz herzlich bedanken wollen wir uns an dieser Stelle bei den Damen 55, die sich das Vereinsheim vorknöpfen werden. Ansonsten müssen noch die Bänke gestellt und verschraubt sowie die Tische und Stühle gestellt werden. Jederzeit kann man den Platz von herumfliegenden Blüten und Blättern befreien, auch das Unkraut, welches von allen Seiten durch die Zäune wächst, freut sich über eine Zurechtstutzung. Wir bedanken uns schon mal für Euer Engagement.

Bis dahin,  
Euer neuer Vorstand